

« Faire société par la laïcité : l'esprit critique au cœur du vivre-ensemble »



Faire société

La Laïcité comme pilier du vivre-ensemble

La laïcité crée un espace neutre où chacun peut s'exprimer librement.

Société fondée sur la raison, le respect mutuel et la solidarité.

L'esprit critique

C'est analyser les discours sans préjugés.

C'est faire face à la désinformation, aux stéréotypes et aux extrémismes.

C'est favoriser une citoyenneté éclairée et autonome.



L'éducation populaire comme expérience



L'éducation populaire apprend à questionner, analyser et comprendre le monde. Elle favorise la réflexion autonome et la capacité à se forger des opinions éclairées en respectant celles des autres. Elle crée des espaces de rencontres.

« La laïcité est un rempart pour la liberté de conscience »

Jean Baubérot

